



COMMUNIQUE DE PRESSE

Première pierre posée pour la nouvelle usine de mécano-soudure dédiée à l'activité de nacelles



*De gauche à droite : Gilles Grimaud, Président d'Anjou Bleu Communauté – Yamina Riou, Conseillère région Pays de la Loire
Sylvain Jaguelin, VP PU Nacelles – Elisabeth Ausimour, Présidente de la division Produits – Michel Denis, Directeur général
Jacqueline Himsworth, Présidente du Conseil d'administration – Florence Dabin, Présidente du Conseil départemental
Maine-et-Loire - David Poyanne, Président Essor – Pascal Crossouard, Maire de Candé*

Candé, le 1er octobre 2024 – Manitou Group, référence mondiale de la manutention, de l'élévation de personnes et du terrassement, débute la construction d'une nouvelle usine de mécano-soudure. Un investissement qui permettra au groupe d'internaliser une étape importante de la fabrication de nacelles élévatrices de personnes et de renforcer sa position d'acteur majeur sur ce marché.

Devant de nombreux élus et journalistes, Michel Denis, Directeur général du groupe et Jacqueline Himsworth, Présidente du Conseil d'administration, ont posé la première pierre de ce nouvel ouvrage industriel. Situé à proximité des deux sites d'assemblage de nacelles de Candé (Maine-et-Loire), le chantier va s'étendre sur 74 000 m² pour 20 000 m² de bâtis industriels. Déjà doté de 6 sites de production dans le Grand Ouest, Manitou Group renforce son ancrage territorial dans son berceau historique. Cet investissement de 60 M€ s'inscrit dans un plan global de développement des sites industriels du groupe, pour servir les objectifs de la feuille de route stratégique New Horizons 2025.



Les travaux s'étaleront jusqu'à fin 2025 pour un démarrage de la production au début de l'été 2026. L'ouvrage bénéficiera de 6 000 m² de toiture en panneaux solaires, et d'un pilotage spécifique des énergies pour une optimisation de sa consommation. Parmi les équipements industriels figureront des postes de montage évolutifs qui amélioreront l'ergonomie et la sécurité des opérateurs.]

Ce nouvel outil industriel va permettre au groupe de répondre à la croissance structurelle des marchés en Europe ainsi qu'à l'international, notamment aux Etats-Unis. Sylvain Jaguelin, Vice-Président de la PU Nacelles, précise : « *Le marché des nacelles élévatrices constitue un levier de croissance important pour le groupe. Avec cet outil de mécano-soudure intégré dans nos processus de fabrication, nous allons optimiser nos cadences de production et mieux soutenir les pics d'activité. Nous continuerons cependant à travailler avec nos fournisseurs historiques pour absorber l'ensemble de la demande* ».

[Téléchargez les visuels depuis la médiathèque du site corporate](#)

Contact presse : Franck Lethorey | f.lethorey@manitou-group.com | 07 86 70 85 62

Référence mondiale de la manutention, de l'élévation de personnes et du terrassement, Manitou Group a pour mission d'améliorer les conditions de travail, de sécurité et la performance partout dans le monde, tout en préservant l'Homme et son environnement. Au travers de ses marques emblématiques - Manitou et Gehl - le groupe conçoit, produit, distribue des matériels et des services à destination de la construction, de l'agriculture et des industries. En plaçant l'innovation au cœur de son développement, Manitou Group cherche constamment à apporter de la valeur auprès de l'ensemble de ses parties prenantes. Grâce à l'expertise de son réseau de 800 concessionnaires, le groupe est chaque jour, plus proche de ses clients. Fidèle à ses racines, avec un siège social situé en France, Manitou Group enregistre un chiffre d'affaires de 2,9 milliards d'euros en 2023 et réunit 5 500 talents à travers le monde avec la passion pour moteur commun.

